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校長 中辻浩行  

豊浜中学校についてのアンケート集計用紙 全学年 生徒

番号 内容 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ ＡＢ ＣＤ

1  今の学校は楽しい。 62% 33% 3% 1% 95% 4%

2  今の学級は楽しい。 63% 30% 4% 2% 93% 7%

3  教科の授業はよく分かる。 38% 54% 5% 2% 92% 7%

4  先生は熱心に授業をしてくれる。 67% 29% 4% 0% 96% 4%

5  部活動は楽しい。 60% 27% 7% 4% 87% 11%

6  運動会、文化祭、修学旅行、遠足、キャンプなどの学校行事は楽しい。 78% 19% 0% 1% 98% 1%

7   道徳や学活などで学んだり話し合ったりすることで、学級や自分の生活 を見直すことがある。 47% 51% 0% 1% 98% 1%

8   先生は悩みや困ったことなどの相談にのってくれる。 57% 35% 4% 4% 92% 7%

9   先生はいじめやけんかなどの問題に対して、きちんと対応してくれる。 61% 31% 5% 2% 92% 8%

10   学年だより、学級・学年通信など学校からの情報が役立っている。 47% 45% 5% 1% 92% 6%

豊浜中学校についてのアンケート集計用紙(保護者） 全学年保護者

番号 内容 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ ＡＢ ＣＤ

1  本校の教育全般について満足している。 22% 69% 6% 2% 1% 91% 8%

2  現在の学級の状況に満足している。 28% 52% 16% 2% 2% 80% 17%

3  本校の教科指導について満足している。 20% 58% 16% 3% 2% 79% 19%

4  部活動は楽しそうである。 43% 35% 10% 9% 2% 79% 19%

5   運動会、文化祭、修学旅行、遠足、キャンプなどの学校行事が充実している。 43% 52% 4% 1% 1% 94% 5%

6  人権を大切にした教育が進められている。 19% 63% 5% 3% 10% 82% 8%

7  健康や安全に配慮した教育が行われている。 29% 57% 6% 1% 7% 86% 7%

8   学校だより、学級・学年通信、進路通信などで学校や子どもの様子を知ることができる。 34% 54% 9% 1% 2% 87% 10%

9  本校はいじめなどの問題に対して、きちんと対応している。 17% 45% 9% 12% 17% 62% 21%

10  本校の危機管理体制や情報管理体制に満足している。 20% 55% 7% 6% 12% 75% 13%

【Ａ：そう思う　Ｂ：だいたいそう思う　Ｃ：あまりそう思わない　Ｄ：そう思わない　Ｅ：わからない】

  

 

 

 

 

 

 

 

 

「よりよい学校をめざす」アンケート「よりよい学校をめざす」アンケート「よりよい学校をめざす」アンケート「よりよい学校をめざす」アンケート    集約結果集約結果集約結果集約結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨年末はアンケートにご協力いただきましてありがとうございました。全般的にどの項目においても、高い評価をいただきま

した。生徒については、「学校、学級は楽しい」、「先生は熱心に授業してくれる」の肯定率が高いことがうれしいです。しかし、

少数でも「楽しくない」と思っている生徒がいることは事実として真剣に受け止めていきたいと思います。「悩みやいじめ、けん

かなどの相談や対応」については、生徒のサインを見逃さずに、日々、見守っていきたいと考えます。 

 保護者におかれましては、約 90%は教育全般について満足しているとのお答えをいただき、本校の長年の取り組みの成果と考

えられます。「いじめなどの問題に対して、きちんと対応している」の肯定率が 62％と他に比べ低いのが気になります。保護者

の皆様の不安と、いじめなどの問題があった時にきちんと対応しているかどうかが分からない不透明さが原因だと考えられます。

いじめについては、いやな思いをした生徒や、いやな思いをさせた生徒の人権に配慮する関係上、はっきりとお伝えできない部

分がありますが、お子様全員が毎日笑顔で家を出て、笑顔で学校から帰ってくる姿をめざして、頑張ります。部活動についても、

各部によっていろいろなご意見があると思います。「もっと活動してほしい」「練習が多すぎる」など、部によって、保護者の皆

様の考えによって、温度差があります。今後、部活ごとに話し合う機会が持てればと考えています。 

 このアンケートをもとに、職員会議や学校評議員会等で話し合い、よりよい学校づくりを進めていきたいと思いますので、今

後ともどうかよろしくお願いいたします。 

確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成 

その他の項目でいただいたご意見（カッコはそれに対してのお返事です。）その他の項目でいただいたご意見（カッコはそれに対してのお返事です。）その他の項目でいただいたご意見（カッコはそれに対してのお返事です。）その他の項目でいただいたご意見（カッコはそれに対してのお返事です。）    

＜生活、学習、道徳・人権関係＞＜生活、学習、道徳・人権関係＞＜生活、学習、道徳・人権関係＞＜生活、学習、道徳・人権関係＞    

・学年全体の基本的レベルが低い。常識がない。・学年全体の基本的レベルが低い。常識がない。・学年全体の基本的レベルが低い。常識がない。・学年全体の基本的レベルが低い。常識がない。    

（学力面は最重要課題であると我々も認識しております。道徳・学活、普段の生活で常識は身につけさせたいと思います。） 

・昨年に比べ熱意を持って指導してくださる先生とそうでない先生の温度差が大きいと思う。小規模の学校の特色を生かした・昨年に比べ熱意を持って指導してくださる先生とそうでない先生の温度差が大きいと思う。小規模の学校の特色を生かした・昨年に比べ熱意を持って指導してくださる先生とそうでない先生の温度差が大きいと思う。小規模の学校の特色を生かした・昨年に比べ熱意を持って指導してくださる先生とそうでない先生の温度差が大きいと思う。小規模の学校の特色を生かした

教育をしていただきたい。やる気が起こらないかもしれませんが。教育をしていただきたい。やる気が起こらないかもしれませんが。教育をしていただきたい。やる気が起こらないかもしれませんが。教育をしていただきたい。やる気が起こらないかもしれませんが。    

（普段から校長も授業を参観していますが、決してそのようなことはないと思います。しかし、そう映るのであれば、真摯に

受け止め改善していきたいと思います。） 



野口みずきさん 来校間近！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・「いじめ」はないが、「いじり」や人を差別的に見る子や見られている子がいるということを子どもから聞く。子どもも時々・「いじめ」はないが、「いじり」や人を差別的に見る子や見られている子がいるということを子どもから聞く。子どもも時々・「いじめ」はないが、「いじり」や人を差別的に見る子や見られている子がいるということを子どもから聞く。子どもも時々・「いじめ」はないが、「いじり」や人を差別的に見る子や見られている子がいるということを子どもから聞く。子どもも時々

感じることがあって苦しそうです。感じることがあって苦しそうです。感じることがあって苦しそうです。感じることがあって苦しそうです。    

小さな差別は「いじめ」ではないかもしれないけど、本人たちはつらいんだろうなあと思います。小さな差別は「いじめ」ではないかもしれないけど、本人たちはつらいんだろうなあと思います。小さな差別は「いじめ」ではないかもしれないけど、本人たちはつらいんだろうなあと思います。小さな差別は「いじめ」ではないかもしれないけど、本人たちはつらいんだろうなあと思います。    

（いじめはもちろんですが、からかい、いじりなどもあってはならないことだと思います。子どもたちのサインを見逃さないよ

う気をつけます。） 

＜学校行事、部活動等＞＜学校行事、部活動等＞＜学校行事、部活動等＞＜学校行事、部活動等＞    

・統合に向けて、北浜との行事のすり合わせを行っていくということを聞きました。駅伝や、球技大会等無くなってしまう行・統合に向けて、北浜との行事のすり合わせを行っていくということを聞きました。駅伝や、球技大会等無くなってしまう行・統合に向けて、北浜との行事のすり合わせを行っていくということを聞きました。駅伝や、球技大会等無くなってしまう行・統合に向けて、北浜との行事のすり合わせを行っていくということを聞きました。駅伝や、球技大会等無くなってしまう行

事が事が事が事があるんじゃないかと心配しています。生徒の意見も聞きながらの話し合いをお願いします。あるんじゃないかと心配しています。生徒の意見も聞きながらの話し合いをお願いします。あるんじゃないかと心配しています。生徒の意見も聞きながらの話し合いをお願いします。あるんじゃないかと心配しています。生徒の意見も聞きながらの話し合いをお願いします。    

（もちろん生徒の意見も聞きながら進めていきます。基本的に生徒にとって意義のあることは続けていきたいと思っています。） 

・先日駅伝があり、メール配信されていた。正直いって親が見にくることに対して足の遅い子に抵抗があった。私たちも開放・先日駅伝があり、メール配信されていた。正直いって親が見にくることに対して足の遅い子に抵抗があった。私たちも開放・先日駅伝があり、メール配信されていた。正直いって親が見にくることに対して足の遅い子に抵抗があった。私たちも開放・先日駅伝があり、メール配信されていた。正直いって親が見にくることに対して足の遅い子に抵抗があった。私たちも開放

であることを言ってほしかったと思う。学校開放については、どういったことに開放するか一言言ってほしかった。であることを言ってほしかったと思う。学校開放については、どういったことに開放するか一言言ってほしかった。であることを言ってほしかったと思う。学校開放については、どういったことに開放するか一言言ってほしかった。であることを言ってほしかったと思う。学校開放については、どういったことに開放するか一言言ってほしかった。    

（学校は常に開放しておりますので、いつでも参観ください。メール配信はなるべく早めに配信します。） 

・遠足・遠足・遠足・遠足はははは、昨年度はいちご狩り、今年度は人権学習だったことが残念。自分たちで考え、友だちと協力して行動することで生、昨年度はいちご狩り、今年度は人権学習だったことが残念。自分たちで考え、友だちと協力して行動することで生、昨年度はいちご狩り、今年度は人権学習だったことが残念。自分たちで考え、友だちと協力して行動することで生、昨年度はいちご狩り、今年度は人権学習だったことが残念。自分たちで考え、友だちと協力して行動することで生

きる力がつくと思うが、そのような経験ができなかった。高校に行ってからの経験や行動に役立つことをさせたかった。きる力がつくと思うが、そのような経験ができなかった。高校に行ってからの経験や行動に役立つことをさせたかった。きる力がつくと思うが、そのような経験ができなかった。高校に行ってからの経験や行動に役立つことをさせたかった。きる力がつくと思うが、そのような経験ができなかった。高校に行ってからの経験や行動に役立つことをさせたかった。    

（本校は「校外学習」としてあくまで学習の一環として教育課程に組み込んでいます。友だちと協力して行動することは大変大

事なことです。ぜひどのような校外学習であっても、そのような経験ができる場面をつくりたいと思います。） 

・職場体験を夏休みにしたり、始業を早くしたり、授業数は確保されている・職場体験を夏休みにしたり、始業を早くしたり、授業数は確保されている・職場体験を夏休みにしたり、始業を早くしたり、授業数は確保されている・職場体験を夏休みにしたり、始業を早くしたり、授業数は確保されているはずなのに、秋の遠足がないのはなぜか。子どもはずなのに、秋の遠足がないのはなぜか。子どもはずなのに、秋の遠足がないのはなぜか。子どもはずなのに、秋の遠足がないのはなぜか。子ども

たちにも説明をお願いしたい。たちにも説明をお願いしたい。たちにも説明をお願いしたい。たちにも説明をお願いしたい。    

（なかなか授業数は確保されていないのが現状です。「遠足」ではなく、学習の場として必要と判断したら必ずしも年１回とは

限りません。） 

・体育祭の組体操が、いろいろな問題により、縮小されたのは残念ですが、仕方がないと思います。しかし、親もみな楽しみ・体育祭の組体操が、いろいろな問題により、縮小されたのは残念ですが、仕方がないと思います。しかし、親もみな楽しみ・体育祭の組体操が、いろいろな問題により、縮小されたのは残念ですが、仕方がないと思います。しかし、親もみな楽しみ・体育祭の組体操が、いろいろな問題により、縮小されたのは残念ですが、仕方がないと思います。しかし、親もみな楽しみ

にしているのに午後の開始時間を早めたため見ることができなかった人が多数いたようです。配慮がなかったと思います。にしているのに午後の開始時間を早めたため見ることができなかった人が多数いたようです。配慮がなかったと思います。にしているのに午後の開始時間を早めたため見ることができなかった人が多数いたようです。配慮がなかったと思います。にしているのに午後の開始時間を早めたため見ることができなかった人が多数いたようです。配慮がなかったと思います。    

（天候、生徒の疲労度などにより、時間を早める場合があります。まずは生徒第一に考えていきます。ご希望に添えない場合も

ありますが、できる限り配慮したいと思います。） 

・・・・市内でマラソン、駅伝大会を行っている学校が少なくなっている中、毎年行っているのはすごく良いことだと思います。市内でマラソン、駅伝大会を行っている学校が少なくなっている中、毎年行っているのはすごく良いことだと思います。市内でマラソン、駅伝大会を行っている学校が少なくなっている中、毎年行っているのはすごく良いことだと思います。市内でマラソン、駅伝大会を行っている学校が少なくなっている中、毎年行っているのはすごく良いことだと思います。    

他校と比べインフルエンザ等も毎年少なく、健康でいられる理由の一つだと思います。子どもたちのモチベーションも上が他校と比べインフルエンザ等も毎年少なく、健康でいられる理由の一つだと思います。子どもたちのモチベーションも上が他校と比べインフルエンザ等も毎年少なく、健康でいられる理由の一つだと思います。子どもたちのモチベーションも上が他校と比べインフルエンザ等も毎年少なく、健康でいられる理由の一つだと思います。子どもたちのモチベーションも上が

りとてもよいです。りとてもよいです。りとてもよいです。りとてもよいです。    

（生徒たちの取り組む姿もすばらしいと思います。ぜひとも続けていきたいと考えています。） 

・休み中の部活動が３・休み中の部活動が３・休み中の部活動が３・休み中の部活動が３日活動して、１日休み。日曜日が休みでなく、予定が立てにくい。日活動して、１日休み。日曜日が休みでなく、予定が立てにくい。日活動して、１日休み。日曜日が休みでなく、予定が立てにくい。日活動して、１日休み。日曜日が休みでなく、予定が立てにくい。    

（競技の特性で活動のサイクルが難しい場合もありますのでご了承ください。用事があれば、前もって連絡をいただけたら休ん

でもらって結構です。） 

・部活動指導が適切に行える顧問を要望。・部活動指導が適切に行える顧問を要望。・部活動指導が適切に行える顧問を要望。・部活動指導が適切に行える顧問を要望。    

（プロ選手を育てることが部活動ではありません。本校はたとえその部活の経験がなくても一生懸命に指導できる教師ばかりだ

と思います。） 

・朝練で集まってもダラダラと過ごすだけ。有意義に時間を使ってほしい。・朝練で集まってもダラダラと過ごすだけ。有意義に時間を使ってほしい。・朝練で集まってもダラダラと過ごすだけ。有意義に時間を使ってほしい。・朝練で集まってもダラダラと過ごすだけ。有意義に時間を使ってほしい。    

（有意義に時間を使えるよう、指導者はもちろん、生徒の意識も高めていきたいと思います。） 

・・・・休日の部活動が多すぎる。部活動で送り迎えなど家庭の手助けの依存が大きすぎる。休日の部活動が多すぎる。部活動で送り迎えなど家庭の手助けの依存が大きすぎる。休日の部活動が多すぎる。部活動で送り迎えなど家庭の手助けの依存が大きすぎる。休日の部活動が多すぎる。部活動で送り迎えなど家庭の手助けの依存が大きすぎる。    

（各部活で、保護者のご意見を集約する場があればと思っています。検討させてください。） 

＜その他、励ましの声等＞＜その他、励ましの声等＞＜その他、励ましの声等＞＜その他、励ましの声等＞    

・様々な機会に本当に大切なことは何かをご指導いただいており、子どもたちに伝わっていると信じています。よい変化もみ・様々な機会に本当に大切なことは何かをご指導いただいており、子どもたちに伝わっていると信じています。よい変化もみ・様々な機会に本当に大切なことは何かをご指導いただいており、子どもたちに伝わっていると信じています。よい変化もみ・様々な機会に本当に大切なことは何かをご指導いただいており、子どもたちに伝わっていると信じています。よい変化もみ

られています。られています。られています。られています。    

（我々も根気強く指導すれば必ず伝わると信じています。） 

・先生方には大変お世話になり、感謝しております。・先生方には大変お世話になり、感謝しております。・先生方には大変お世話になり、感謝しております。・先生方には大変お世話になり、感謝しております。    

（ありがとうございます。励みになります。） 

・担任の先生だけでなく、全員が一人一人に目を向け、あたたかく見守ってくださっているのがよく伝わってきます。ありが・担任の先生だけでなく、全員が一人一人に目を向け、あたたかく見守ってくださっているのがよく伝わってきます。ありが・担任の先生だけでなく、全員が一人一人に目を向け、あたたかく見守ってくださっているのがよく伝わってきます。ありが・担任の先生だけでなく、全員が一人一人に目を向け、あたたかく見守ってくださっているのがよく伝わってきます。ありが

とうございます。とうございます。とうございます。とうございます。    

（全職員が一人の漏れもなく見守っていく姿勢は今後も変わりません。） 

 

いよいよ今週土曜日、待ちに待った金メダリスト野口

みずきさんが豊浜中学校にやってきます。トークショー

や一緒に走るコーナーで参加してください。保護者の方

や一般の方も参加自由です。当日の参加でも結構です。 

      山口先生山口先生山口先生山口先生    結婚結婚結婚結婚おめでとうおめでとうおめでとうおめでとう！！！！    

       2 月 11 日に養護教諭の山口祐先生

が結婚されました。これからは 

      「山本」に姓がかわります。 

      感動的で素敵な披露宴でしたよ！ 

      


